

El Desarrollo Económico nunca pierde vigencia, mucho más cuando sigue siendo el lazo entre la distribución de la riqueza por diferentes mecanismos y el bienestar de los habitantes de los distintos países del mundo, porque si no se quedaría en una cifra carente de todo sentido y aislada de la realidad. La ponencia busca efectuar entonces, una revisión del concepto, más allá de la cronología y sus autores, desde distintos contextos, ángulos y dimensiones, y como inspiradores de Observatorios, líneas de investigación y Redes académicas en América Latina y Colombia y su reflejo en los territorios, cuestionando la disparidad en su distribución y la concentración en su administración a través de políticas públicas que siguen teniendo como agenda pendiente mejores respuestas y soluciones más eficaces a partir de los contextos y coyunturas, pero también de las regiones y sus propias necesidades y expectativas, hasta llegar a la interacción con otras áreas del conocimiento y su propia relación, impacto e influencia como la política comercial y la integración económica. Tendremos muy en cuenta como referente principal a la Comisión Económica para América Latina y el Caribe CEPAL por lo que representa para el tema en términos académicos.